

学年だより



釜ヶ淵小学校 第6学年
令和3年1月15日

2021年スタート

あけましておめでとうございます。いよいよ3学期がスタートしました。3学期は、小学校の学習のまとめと中学生に向けての心構えを整える大切な時間です。4月、自分に自信をもって新しい場所へ大きな一歩を踏み出しせるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。昨年同様、保護者の皆様の温かいご協力をよろしくお願いいたします。

新年のちかい

今年は、六年生として、みんなをまとめられるようになりたいです。そのために、お手本の姿で行動したいです。

徳本 杏菜

今年は、テストでよい点をたくさん取りたいです。そのために一日一時間半以上勉強したいです。

土肥 愛華

今年は、二学期よりも、ていねいな字を書きたいです。そのために、鉛筆の持ち方を正しくしたいです。

荻生 陽菜

ぼくの今年の目標は、見通しをもった行動をすることです。そして、より人を支えられるようにしたいです。

市森 伊織

今年は、計画を立てたことを正確に行えるようにしたいです。そのために、事前にプラス1などで考え、先生と打ち合わせをしていきたいです。

山田 志穩

今年は、何事にも恐れずにいろいろなことに挑戦したいです。まずは、普段怖くてできない三重跳びに挑戦したいです。

森川 結翔

わたしは、勉強を頑張りたいです。そのために、まちがえた問題をプラス1に何度も復習して得意にしたいです。

林 優芽

今年は、忘れ物をしないように頑張ります。忘れ物をすると、自分が困るからです。

中山 心惺

書初大会

始業式に続いて、校内書き初め大会を行いました。子供たちは、12月から書初の練習に励んできました。登校後を提出する時、「これ上手く書けたよ」「このはらいがなかなかうまくいかなくてね」と、話す姿から、冬休みにもたくさん練習をしたことがよく分かりました。

書初大会本番、どの子も冬休みの成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。一つの一つの文字に心を込めて書き上げた子供たちはすがすがしい表情でした。審査結果は次の通りです。

<特選> 山田 志穂 さん

<入選> 土肥 愛華 さん

おめでとうございます。

山田志穂さんは、釜ヶ淵小学校の代表として県大会に出場します。



3学期は、自分の大切にしている言葉を毛筆で書き、図工で作っている額縁に飾ろうと思っています。今まで学習してきた毛筆の使い方を生かし、一生残る作品にしていきます。

卒業まで42日。感染症予防のための行事が減ったことをがっかりするのではなく、「自分たちで少しでも良い時間にならないかな」「他にできることをしよう」と、ピンチをチャンスに変える気持ちでたくさんのアイデアを出し合い、最後の小学校生活最高だった！と言えるようにしていきたいと思います。ご協力お願いいたします。

